



【教育目標】

な **か**よく 思いやりのある子

**め**あてをもって 学ぶ子

**つ**よく たくましい子

## ～運動会に向けた練習に本気で取り組んでいます～

10日(金)に、全校生による初めての運動会全体練習を行いました。

まずはじめに、応援団長の気合いの入ったかけ声と、全校生による元気いっぱいの紅白応援合戦からスタート！ 開会式練習では、1年生代表児童による「はじめの言葉」から始まり「国旗掲揚」、「優勝旗返還」、企画委員会委員長による「スローガン発表」、6年生代表児童による「誓いの言葉」を行いました。

閉会式練習では、記録係児童による「成績発表」に続き「優勝旗授与」、2年・4年・6年代表児童による「感想発表」、「国旗後納」「校歌斉唱」「閉会の言葉」の練習を行いました。

初めての全体練習でしたが、1年生から6年生まで、全員が心を一つに本気な姿で練習に臨むことができ、大変立派でした。18日(土)の運動会に向けて、「**自分のめあてをしっかりと持って努力することで、つよくたくましい心と体**」を育てていきたいと思ひます。



## めあてをもって 学ぶ子 ～落ち着いて学習しています！～

8日(水)に、教育長さんが来校し、全学級の授業を参観していただきました。参観後、

◎4月同様、学校全体がとても落ち着いており、子ども達が意欲的に学習ができています。

◎4連休が終わり、運動会の練習もある中、授業に集中して取り組む姿がすばらしい。

◎子ども達が主体的に学習できるように、先生方が工夫して授業を行っている。

など、今回もたくさんのお褒めの言葉をいただきました。参観した校長も、子ども達と先生方が一緒になって本気で学習する姿が見られ、とてもうれしく感じました。

運動会の練習もありますが、引き続き「切り替え・集中力」を常に意識し、学習にも力を入れていきます。



### <お知らせ・連絡>

※ 連休中は大きな事故・けが等がありませんでした。地域・家庭の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

※ 明日11日(土)の朝6時～7時に「PTA奉仕作業」があります。今回は2・4・6年生保護者の皆様にご協力をいただきます。よろしくお願いいたします。